



10 Pièces

250 m²

Réf. 6500P

650 000 €

Vaux sur Eure
Maison à vendre (27120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans la commune de Vaux-sur-Eure, dans un secteur privilégié aux portes des Yvelines, à 1 h de Paris, à proximité de forêt, rivières et villes commerçantes. Une maison liant pierres, briques et poutres. Une cour à l'abri des regards, baignée de soleil, un jardin paysagé de 2500 m2. Au rez-de-chaussée : 1 entrée, 1 séjour, son insert et son bar, 1 salle à manger, 1 salon et son poêle au design italien. 1 véranda moderne donnant sur le jardin. Cuisine équipée. 1 chambre et rangements. 1 salle de bains, douche et wc. 1 wc séparé, 1 buanderie, remise, cave et espaces de stockage aménageables en ...

In the commune of Vaux-sur-Eure, in a privileged area at the gateway to the Yvelines, 1 h from Paris, close to forests, rivers and shopping towns. A house combining stone, brick and beams. A secluded courtyard bathed in sunlight, a landscaped garden of 2500 m2. First floor: 1 entrance hall, 1 living room with fireplace and bar, 1 dining room, 1 sitting room with Italian-style stove. 1 modern veranda overlooking the garden. Fitted kitchen. 1 bedroom with storage space. 1 bathroom, shower and wc. 1 separate wc, 1 laundry room, shed, cellar and storage space convertible into studio or additional ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOURTE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

